

pongan las armas. Su justicia, serena y justa, su generosidad probada y su magnanimidad reiteradamente promovida, son las únicas leyes a las cuales han de quedar sometidos los que han perdido la partida. No se pretenda, porque es inútil, poner en duda la caballerosidad y la hidalguía de la gran Italia, ni mezclarla arteramente en cuestiones que su delicadeza y su respeto a la soberanía nacional española soslayan con tacto exquisito que nosotros ponderamos.

R. P.—La guerra civil española va siendo cada día más imposible de persistir. Toda prolongación constituye un serio peligro. Este peligro hay que tenerle presente para responder a los celos y a los que se obstinan en buscar argumentos polémicos. ¿Temer perder las ventajas que se habían imaginado bajo la seducción de la ayuda? Mallorca, Canarias y Marruecos, son ciertamente buenas piezas. ¿Es por esto el pataleo? Hablar de ventas y de oro es lenguaje de mucho efecto. Hay una verdad que conviene más a la razón: «Que los concursos útiles en tiempo de guerra no son los mismos que convienen en tiempo de paz, y menos cuando los desperfectos materiales alcanzan las proporciones que en España».

NOSOTROS.—Se enteran ahora los franceses del "peligro" que representa la prolongación de la guerra, cuando ellos la han prolongado treinta meses fríamente, suicidamente, dando lugar a que se produjeran los estragos en vidas y bienes a que alude con tan acentuado cinismo Radio Pirineé? ¿Temor de Italia a perder "ventajas"? El espíritu español no es el francés. Si Italia recibió de Francia ingratiudes por la gran cooperación que prestara a la solución de la guerra europea, no pueden juzgar a los demás por su conducta. Hemos dicho en diferentes ocasiones que la hermana Italia, como Alemania, como Portugal, como el Japón, tienen altares levantados en el alma española y que en ellos rindimos y rendiremos homenaje de admiración y de gratitud a esos pueblos.

R. P.—El último Consejo de ministros francés se ha ocupado extensamente de la cuestión de los refugiados. No es cosa de insistir en el espectáculo desarrollado estos últimos días a lo largo de una parte de la frontera. Francia, respondiendo a imperativos de humanidad, ha acogido a los restos de un Ejército vencido y a millares de mujeres, niños y ancianos que las privaciones y el pánico empujaron hacia adelante. La admisión, en pocos días de 350.000 refugiados, no se ha realizado sin provocar numerosas dificultades, todas ellas en camino de solucionarse. Esta generosidad cumplida con fines absolutamente políticos, se inscribe en el acto de un pueblo que sabe apiadarse de los reveses de sus semejantes y trata de mitigarlos. No de otro modo debe interpretarse esta hospitalidad. El exodo de esta multitud, moral y físicamente minada por los accidentes de la guerra, inspira lástima, y nadie que no sea desnaturalizado se resiste a ofrecer los auxilios en alimentos y medios sanitarios necesarios. En este aspecto el Gobierno francés, sin más miras que las humanitarias, aporta su colaboración satisfactoria. En esta acción es secundado por la población civil. El sentimiento católico también colabora con abnegación.

NOSOTROS.—No vamos a discutir el "desinterés" en la ayuda francesa a los rojos, ni siquiera examinaremos el hecho de que Francia haya salvado de ser capturado a un Ejército de más de cien mil hombres con su material, bagajes y productos del robo y del saqueo. Sólo diremos que el Gobierno nacional español, enterado del lamentable trato recibido por los infelices refugiados arrastrados al exodo más terrible por los bárbaros bolcheviques (que son víctimas de los accidentes de la guerra, puesto que los nacionales llevaban con ellos el pan, el consuelo y la justicia), solicitó del Gobierno francés autorización para colaborar con él en la manutención de nuestros compatriotas sometidos en la humillación de Francia a los tormentos del hambre, como prolongación inexplicable de la zona roja que les hicieron abandonar. Añadiremos que son los mismos periódicos franceses (los valientes "Le Jour", "Le Journal", "Le Matin", "L'Action Francaise" y "La République") los que denuncian la situación angustiosa de los refugiados y particularmente de los prisioneros políticos, de los cuales bastantes han muerto en el campo donde han sido hacinados como irracionales. ¡Oh, desinterés y humanitarismo, cantados por Radio Pirineé!

R. P.—En general, las preocupaciones de Europa son muy otras sobre la situación de España. Sobre todo estos días, parece que asistimos a una carrera de aperturas. Ante los esfuerzos de los países totalitarios por erigirse en directores de una política interior y exterior de España en nombre de una amistad repleta de ecos bélicos, se manifiestan los esfuerzos franco-ingleses, más respetuosos e interesados en el triunfo de una independencia política española que haga posible una paz sin odio y sin represalias, en la que vaya incluida la integridad territorial española. A nada conduciría el terror que preconizan ciertos Estados totalitarios de España. Este peligro no escapa a nadie y menos aún a los españoles. En todos los tiempos la magnanimidad y la clemencia han servido al vencedor para entrar en la fase de pacificación y restauración del país, que en este caso es la España del entendimiento y de las artes, que es la que en definitiva impondrá respeto al mundo. En esta España digna e independiente no pueden tener lugar los parásitos e invitados, según expresión feliz de uno de los jefes militares nacionales. Para los aprovechados, España cuenta con la historia de sus insumisiones frente al extranjero. ¿Cómo pueden olvidarlo italianos y alemanes?

NOSOTROS.—Si no hubiésemos captado nosotros el comentario anterior, diríamos que correspondía a una emisora italiana o alemana, o a cualquiera de un país que desde el principio de la guerra hubiese estado a nuestro lado. Damos fe de que el comentario es de Radio Pirineé, la más falaz y malvada de todas las emisoras francesas. No es preciso comentar el párrafo. Con decir a Radio Pirineé que su comentario debe considerarle devuelto del principio al fin, está terminada nuestra labor, enojosa y penosa. Cuando hay que descender a discutir con gentes de la índole del comentarista de Radio Pirineé, no resulta grata la tarea. A Radio Pirineé y a otros órganos de información de su calaña, no se les puede decir otra cosa que esta: "¡Vaya usted con la atormentadora murga a otra parte!"

España en primer plano internacional

(Viene de la página 1.)
No deben hacerse ilusiones
Berlín, 20.—Francia e Inglaterra no deben hacerse ilusiones en cuanto a España. Si el Generalísimo pudo deshacerse del bolchevismo sin la previa «bendición» de las democracias, no puede importarle mucho la tardanza del reconocimiento franco-inglés, que de todas maneras tendrá lugar.
Un Estado que prevaleara durante la guerra bajo condiciones poco propicias, encontrará el camino de su restauración.
Es bien comprensible que la opinión nacional reciba con frialdad al senador Berard, sobre todo desde que se hizo saber que el ministro francés, M. Bonnet, tuvo una larga conferencia con el comisario rojo de Negocios Extranjeros, Alvarez del Vayo, poco después de despedir a M. Berard para trasladarse éste a Burgos por segunda vez. Parece que Francia sigue dando preferencia a su política de ambigüedades sobre los asuntos españoles, y quizás tenga la esperanza de conseguir una amnistía para los bolcheviques. El Generalísimo ha mani-

no que, lo antes posible, establezca relaciones normales con los jefes de la nueva España.
«Petit Parisien» dice que Alvarez del Vayo, durante su estancia en París, se ha entrevistado con gran número de personalidades izquierdistas.
«Le Matin» afirma que Azaña no ha realizado en París acto oficial alguno y cree totalmente falsa la noticia de que el presidente de la República haya firmado el famoso Decreto de Negrín, estableciendo de nuevo en Madrid la sede del Gobierno rojo.

EL GOZO EN UN POZO

El nuevo jefe del Gobierno húngaro

Telegrafía cordialmente al Duce
La dimisión del primer ministro húngaro señor Imredy provocó cierto regocijo en las democracias occidentales europeas, en las que se atribuyó la crisis a un cambio de la política del Gobierno húngaro contrario a la amistad con Italia y Alemania.
Ahora se ha visto que el nuevo Gobierno, presidido por el conde Teleki, se dispone a continuar la política de su antecesor, y como demostración de ello, está el telegrama cordialísimo que ha dirigido al señor Mussolini, saludándole al hacerse cargo de la jefatura del Gabinete y expresándole su voluntad de continuar fiel a la amistad italo-húngara desarrollada por el señor Imredy.
Benito Mussolini ha contestado felicitando al conde Teleki y reiterándole el deseo del Gobierno italiano de mantener su política de amistad hacia Hungría, que procurará estrechar aún más.

LA CRISIS BELGA

¿Hacia un Gobierno de personalidades extraparlamentarias?

Bruselas, 19.—Los liberales continúan obstinados en negar su colaboración a M. Pierlot para la formación de Gobierno.
M. Pierlot ha declarado que si no consigue cumplir el encargo que le dio el Rey de formar un Gabinete bipartito, a base de católicos y socialistas, procurará que a principio de semana esté constituido un Gobierno requerido por las circunstancias.
Se interpreta esta declaración en el sentido de que formará un Ministerio de personalidades extraparlamentarias.

En las capitales de provincia

Se suspenden las Jefaturas locales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Burgos, 18.—El secretario general de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., ha dado a conocer una circular por la cual quedan suspendidas las Jefaturas locales de las capitales de provincias y todos los servicios dependientes de las mismas quedarán abarcados por las provinciales, las cuales se harán cargo también de las funciones administrativas y de organización que correspondían a las Jefaturas locales creándose el puesto de encargado de ellas.

CONTRA FRANCIA

¡Siria para los sirios!

Berlín, 19.—En Damasco han tenido lugar gigantescas demostraciones anti-francesas con ocasión de la misión del Gobierno.
Los manifestantes han recorrido calles al grito de «Siria para los sirios», habiéndose producido incidentes entre los patriotas y la Policía.

Los «pacifistas sedientos de sangre»

Berlín, 19.—Hoy sería el cuarto día de una guerra europea de habido verdad las informaciones publicadas por el «Times», de Washington. Dicho periódico y la radio norteamericana dijeron que el día 15 de Febrero se lanzaría Alemania a una gran acción. Sobre los fines que tendría esta guerra no pusieron de acuerdo los «demócratas». Mientras afirmaban unos que alemanes e italianos invadirían Francia e Inglaterra, otros colocaban a los Ejércitos italo-alemanes sobre Hungría, Rumania y Ucrania.
Una vez más queda demostrada la buena fe de los «pacifistas sedientos de sangre».

SEGUNDO ANIVERSARIO

Atanasio Jalvo Ruiz

Aparejador, alférez de Ingenieros y jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de El Espinar

Murió gloriosamente por Dios y por España en el frente de Madrid (sector del Jarama) el día 22 de Febrero de 1937 a los 24 años de edad

R. I. P.

Sus padres don Santiago y doña Isabel; hermanos María del Rosario, Milagros, Santiago, Pilar, César y Jaime; tíos y primos,

Suplican una oración.

Las misas que se oficien el día 22, en la capilla de Hijas de Jesús, de El Espinar; el 23, a las nueve, en la parroquia de San Eutropio (El Espinar); el 24, 25 y 26, a las ocho y media, en la iglesia del mismo nombre y el día 1, a las nueve, en la iglesia de los Padres Jesuitas, de Segovia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

LA RELIGIOSA ADORATRIZ

H.ª Felisa González María de San Julián

Murió en Madrid asesinada por los verdugos rojos en la segunda quincena de Agosto de 1936

R. I. P.

Sus hermanas doña Magdalena y doña Trinidad; hermano político don Bruno Fraile; sobrinos, primos y demás parientes,

Ruegan una oración por su alma.

Las misas que se celebren los días 21 y 22 de los corrientes, en la parroquia de la Santísima Trinidad, a las nueve de la mañana; en la iglesia de San Sebastián, los días 24 y 25, a la misma hora, y las gregorianas que darán comienzo el día 3 de Marzo, en la misma iglesia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

EL JOVEN

Pablo Gutiérrez Peña

Soldado de Infantería del regimiento Cazadores de Serrallo número 8, condecorado con la laureada colectiva de San Fernando

Murió por Dios y por España a consecuencia de las heridas sufridas en el frente a los 26 años de edad

D. E. P.

Su descansado padre don Miguel Gutiérrez; hermana doña Julia; hermano político don Jacinto Serrano y demás familia,

Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les ruegan la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará mañana martes, 21, a las nueve, en la iglesia parroquial de El Salvador, por cuya asistencia les quedarán eternamente agradecidos.

UN DECRETO DE HACIENDA

Las formalidades que han de llevarse a cabo para el reembolso de capitales por amortización de títulos de renta fija

El «Boletín Oficial del Estado» publica el siguiente Decreto del ministro de Hacienda:

«Las previsiones del Decreto número 119, de 19 de Septiembre de 1936, encaminadas a evitar toda transmisión de títulos adquiridos ilegítimamente, así como el cobro de sus intereses o dividendos y la negociación de sus cupones, requieren ser completadas para que tampoco puedan lucrarse con el reembolso de capitales por amortización de valores de renta fija quienes no acrediten la legítima posesión de éstos.

En su virtud, a propuesta del ministro de Hacienda y previa deliberación del consejo de ministros, dispongo:

Artículo 1.º Para proceder al reembolso de capitales por amortización de títulos de renta fija, deberá exigir la persona o entidad deudora justificación de la tenencia del título con anterioridad al 19 de Julio de 1936 o

graves que sufrió en el frente de Madrid.

El comandante Riera, segovianísimo y, como consecuencia, amante hijo de nuestra Patrona la Virgen de la Fuencisla, ha ofrendado el preciado distintivo a la excelsa Señora.

Nos complace este rasgo de nuestro paisano, a quien felicitamos muy cordialmente y deseamos un rápido y total restablecimiento de sus heridas.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. JEFATURA LOCAL

Relación de personal a quien corresponde verificar la repoblación del arbolado el día que a continuación se expresa.

Todos ellos acudirán al local que ocupa esta Jefatura a las ocho de la mañana, pudiendo volver a sus casas a comer aquellos que no deseen verificarlo en el lugar de la plantación, según les convenga.

Siendo obligatoria la asistencia, las faltas serán sancionadas.

Segunda vuelta. Servicio para el día 22 Encargado del personal: Camarada Pedro Hernández Ramos. Paisano: Manuel Fernández Padiall.

Camaradas: Angel Esteban Fernández, Isidoro Esteban San Frutos, Eduardo Fadrique García, Eulogio García Barroso, José García Bermúdez Garrido, Leandro García Sacristán, Mariano García Beltrán, Obdulio García Alcón, Tomás García Montes, Mariano Garcillán Escobar, Antonio Garrido Jiménez, Francisco Gil Martín, Luciano Gil y Gil, Eusebio Gómez Huertas, Jesús Gómez Ramos, Mariano Gómez Fernández, Ramón González Alvaro, Pedro Hermoso López, José Feliciano Hernanz Hernanz, Crisanto Herraiz Nicolás, Arcadio Hernández Romeu, Segundo Hernangómez Perlado, Aurelio Herrero Llorente, Gabino Herrero Llorente, Felipe Ibarrodo Pastor, Esteban Iglesias Serrano, Juan Isabel Martínez, Epifanio Jimeno Garrido, Francisco Jimeno Catáneo, Tomás Riol Burón, Félix Alonso González, Jesús Antoranz de Frutos, Francisco Frutos Berzal, Martín González Caleiro, José Heras Carabajo, Dionisio Lara Andarías, Antonio Larios Molina, Juan Lázaro Monjas, Alberto López García, Alejandro López Benito, Fructuoso López López, Atanasio Lucas del Pozo, Eleuterio Lucía Pérez, Gerardo Manso Jiménez, Antonio Martín de Andrés, Elías Martín Valle, Francisco Martín y Gómez, Valentín Martín Valle, Antoliano Martínez Mateos, Juan Mate Lorente, Mendo Matesanz Sanz, José Merino

MISA DE PRIVILEGIO

La que se rece mañana martes, a las nueve, en la iglesia de San Millán, se aplicará por el alma de la señora

D.ª Francisca Fernández

VIUDA DE ANTONIO (Pertenece a la industria de Cielo Hermoso, de esta ciudad)

(D. E. P.)

Sus hijos doña Asunción (ausente), doña Nieves, doña Eusebia (ausente), doña Isabel, doña Rafaela (ausente), don Guillermo, don Gregorio, don José y don Julio de Antonio (ausentes); hijos políticos, nietos, biznietos y demás familia,

Agradecerán a sus amistades la asistencia a tan piadoso acto.

Pascual, Vicente Montolla Lahoz, Pablo Muñoz Rojo, Vidal Neira Arribas, Máximo Nieto Hidalgo, Gregorio de la Orden Liras, Eliseo de Pablo Barbado, Juan Roberto Martínez Montalvo.

Cadetes: José Luis Ayuso Rebollo, Aurelio Mendiguchia, Teófilo Montoro, José Mena Casarrubia.

EL GENERAL DUFFIEUX

EXALTA

la gran capacidad del Ejército nacional

París.—«Le Figaro» continúa publicando las impresiones recogidas por el general Duffieux durante su viaje por la España Nacional. El artículo de hoy se refiere principalmente al Ejército del general Franco y en él se exalta grandemente la gran capacidad militar de los generales nacionales. Duffieux dice que la gran eficacia del Ejército franquista proviene principalmente del hecho de hallarse animado por los altos ideales que responden a las más nobles tradiciones de España.

Detención del pintor de las checas de Barcelona

Y el jefe del Tribunal popular de Murcia

Entre los detenidos en el día de hoy figura un extranjero que pintó las checas donde tanto martirio han sufrido los nacionales, y además ha sido detenido el presidente del Tribunal popular de Murcia, que había venido a Barcelona pensando que aquí no sería conocido.

15.860 funcionarios de la Generalidad destituidos

El presidente de la Diputación, señor conde de Montseny, ha facilitado una nota, en la que da cuenta de que han quedado destituidos los 15.860 funcionarios que integraban la Generalidad.

La Corporación facilitará subsidios a los citados empleados hasta que encuentren ocupación en otros lugares.

Se hace notar que los empleados de la Diputación provincial sólo sumaban 753.

Anuncios breves

De una a veinte palabras, una seta cincuenta céntimos; por cada labra más, diez céntimos.

Las abreviaturas y cifras hasta cinco números se contarán como una palabra.

Los anuncios con informes de Administración tendrán un recargo de 0,50 pesetas sobre el precio.

Radio-reparación. Módulos de radio según los últimos adelantos de la Plaza de Franco, 22, tercero (enfrente de la Suiza).

Médico se ofrece para sustituir en la Administración de este diario.

Clases. Señorita titulada preparadora de curso y repasa, enseña a estudiar, primero y segundo año de Llerato. Honorarios módicos. Razón, LANTADO.

«Electrón» Reparación de aparatos eléctricos, con precisión y garantía. Juan Bravo, principal, Segovia.

Se vende parte de una casa en el barrio de San Andrés, en la calle de Juan Bravo y terrenos lindos con la misma, con vistas a la cuesta de Saló. Razón, en esta Administración.

Vendo vaca suiza, abocada a la leche, del tercer año, abundante producción. Para tratar, Patrio Cuñan, Montaneros de Eresma (Segovia).

Se necesita asistente para el despacho de la oficina. Razón, en esta Administración.

Pérdida de 45 pesetas, desde Plaza de Franco por José Canales hasta la salchichera de Clemente, en EL ADELANTADO. Se gratifica.

Venta de hierbas. Alcañón, cebada Rubia, Cuarto Cabezas, Desde Febrero se reciben 700 ovejas u 80 vacas. Razón, Badajoz, Muñoz Casillas, teléfono 2111.

Automóviles. Por falta de personal vendiendo desde 1938 hasta hoy uno de cinco y otro de siete años, bien equipados y a toda prueba. Razón: Isabel la Católica, 6, segundo, derecho. Tratar con Eugenio Cuñan.

Se necesita mujer para la limpieza y servir mesa. «La Segoviana», en San fael.

Se venden 200 chopos y 200 mos. Para tratar, José Rodríguez, Fuente el Olmo de Fuentepelayo.

Vendo 360 pinos albares y negros, cortados hace tres días. Para tratar, con Pedro Llorente Esteban, Oehando.

Vendo novillo de tres años, peso 400 arrobas, para semental. Tratar, Luis Llerente, en Moraleja de Cuadros.

Se comprarían 40 ó 50 toneladas de buena madera para uso. Razón, Plaza de Franco, segundo, derecha.

El tesoro artístico de España que los rojos han enviado a Ginebra

Eugenio D'Ors y el pintor Sert, delegados del Gobierno Nacional, se opondrán a que se hagan exposiciones con los objetos enviados

Eugenio D'Ors y el famoso pintor español José María Sert han sido comisionados por el Gobierno del Generalísimo para formar parte del Comité internacional que ha de inventariar las obras de arte que constituyen una parte del tesoro artístico español, procedente del Museo del Prado y el Escorial.

El vicedirector del Museo de Francia ha hecho ya un inventario de las cajas llegadas, que han sido puestas bajo la tutela de M. Avenol, secretario general de la Sociedad de Naciones, pero no ha sido abierta ninguna.

Entre estas obras de incalculable valor hay 115 lienzos de Goya, 43 de El Greco, 45 de Velázquez, 36 de El Tiziano y 25 Rubens; del Monasterio de El Escorial hay riquísimos tapices, libros antiguos y manuscritos, incunables y raros, además de una buena colección de esculturas y tablas flamencas.

El comandante Riera ofrece su medalla de Sufrimientos a la Virgen de la Fuencisla

Por disposición del ministerio de Defensa Nacional, ha sido concedida a nuestro distinguido paisano el comandante de Artillería don José Riera, la medalla de Sufrimientos por la Patria, a consecuencia de las heridas

PIDA SIEMPRE
Coñac OSBORNE
OOO
Veterano
y Magno



La señora

DOÑA ISABEL GILSANZ TEJEDOR

Falleció en Fuentepelayo el 19 de Febrero de 1939 a los 90 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolado hermano don Gerardo Gilsanz Tejedor; hermana política doña Ramona García; sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan irreparable pérdida y les suplican una oración por el eterno descanso de su alma.

La misa de funeral se oficiará mañana, día 21, a las diez, en la iglesia parroquial de Fuentepelayo.